



Carlos Cordero Sanz, director de la consultora Sustentia y asesor de Amnistía Internacional, intervendrá los días 2 y 3 de junio en la asignatura “La empresa y la responsabilidad social corporativa” del Máster Iberoamericano en Cooperación Internacional y Desarrollo (MICID) de la Universidad de Cantabria. A través de estas sesiones se analizará en profundidad la incidencia de la empresa en el desarrollo.

Cordero es licenciado en Ciencias Económicas por la UAM, executive MBA por el Instituto de Empresa de Madrid, experto en Gestión de Proyectos de Desarrollo por la OEI y doctor en Crecimiento Económico y Desarrollo Sostenible.

Por su parte, Sustentia es una consultora preocupada por ayudar a los actores económicos y sociales en el camino del desarrollo sostenible y responsable, para así contribuir a la mejora del resultado social de la actuación de las organizaciones de la sociedad civil.